

## 1. Gaudi-Wettkampf der Hobbyschützen in der Schützengilde Zell am Ziller am 12. Oktober 2019

Die Schützengilde Zell am Ziller wollte die „alten Zeiten“ der „Hobbyschützen“ wieder aufleben lassen und veranstaltete am Samstag, den 12. Oktober einen Gaudi-Wettkampf nach alten Regeln. D.h. es wurden 20 Schuß sitzend aufgelegt frei geschossen, mit Ringwertung und ohne Schiessbekleidung, also wie zu den Anfängen vor vielen Jahren. Auch das Nenngeld konnte wie damals in Schilling bezahlt werden, was zu unserer Überraschung auch von manchem Schützen so gemacht wurde. Es muss ja nicht immer der sportliche Ehrgeiz im Vordergrund stehen, sondern soll auch die Kameradschaft und die „Gaudi“ unter den Schützen gepflegt werden. Insgesamt beteiligten sich 51 Hobbyschützen aus den Gilden Tux, Mayrhofen, Zell am Ziller, Aschau, Kaltenbach, Fügenberg, Schwaz und Weer. Bei der angeschlossenen Siegerehrung wurden die Besten prämiert und für die Letzten gab es einen Wurstkranz. Dann ließen wir den Abend in geselliger Runde ausklingen. Wir möchten uns nochmals bei allen Teilnehmern für's Mitmachen herzlich bedanken. Wir haben nun das „Baby“-(Gaudiwettkampf) geboren und werden es noch mindestens 1-2 Jahre großziehen, d.h. wir freuen uns schon auf das nächste Jahr. Sollte eine Gilde dieses „Baby“ adoptieren wollen, bitten wir um Nachricht.

Ergebnislisten und Infos findet ihr unter [www.schuetzengilde-zell.at](http://www.schuetzengilde-zell.at).

Mit Zillertaler Schützengruß!

